



藤尾っ子 学びと生活スケッチ

たんぽぽ	1年生	2年生	3年生
 <p>仲間が増えたよ！</p> <p>3月に二人の6年生とお別れし、さみしくなったたんぽぽ学級でしたが、また新しく1年生のお友だちが来てくれました。5、6年のお兄さん、お姉さんがお世話を頑張ってくれています。教室にもぎやかになりました。これからの一年がとっても楽しみです。</p> 	 <p>初めてがいっぱい</p> <p>みんなが楽しみにしていた「じこしょうかい」をしました。みんなもびっくり?! 大きなくべつマイクを手にして、前に出て、「すきなたべもの」「すきなあそび」など、しっかりお話しすることができました。ぴかぴか1年生の学校生活が始まりました! 給食もスタートしました。「おさかなだいすき!」「ぜんぶたべられたよ!」など、いろいろな嬉しい声を聞くことができました。</p>	 <p>学校案内をしよう</p> <p>2年生がスタートし、お隣の教室に1年生が28名やってきました。お兄さんお姉さんとしてやさしく接する姿が見られています。20日の木曜日に、1年生を連れて学校案内をしようと、計画をしているところです。写真は画用紙にまとめて、伝え方を考えている様子です。</p> 	 <p>理科室探検</p> <p>3年生になり、理科の授業が始まりました。初めて理科室の探検に行き、初めて見るものがたくさんあって、これからの学習に胸を膨らませていました。18日は外に出て、春見つけにでかけました。たくさん春を見つけましたね!</p> 
4年生	5年生	6年生	全国学力・学習状況調査
 <p>もくもく掃除</p> <p>4年生は、もくもく掃除に真剣に取り組んでいます。頑張っている人の様子を見て、「しないといけないからしている」というよりも、「集中して頑張りたい」や「ここをもっときれいにしたい」という前向きに取り組む姿が素晴らしいです。もくもく掃除は皇子山中学校区小学校の共通の約束のひとつです。4年生のこの頑張りが低学年のお手本となり、学校全体のもくもく掃除につながっていけるといいですね!</p>	 <p>雲の動きを観察しよう</p> <p>14日(金)、理科「天気の変化」の学習で、グラウンドから見える雲の様子を観察、記録しました。</p> <p>11時と15時の2回観察を行い、「時間が経つと雲の形や量が変わる」「天気が晴れからくもりになると、雲の様子も変わっている」などのことに気づくことができました。</p> 	 <p>心をひとつに!</p> <p>1年生を迎える会で披露するために、5年生の3学期より校長先生と一緒に学習を続けている和太鼓。はじめは「できない」や「難しい」と言っていた人も、見本の映像をしっかりと見て、夢中で演奏している様子が見られました。すごい集中力です。かっこよく演奏してくれることを楽しみにしています。</p> 	 <p>全国の6年生が受けました!</p> <p>4月18日(火)、全国の6年生を対象とした全国学力・学習状況調査が藤尾小学校でも行われました。</p> <p>2時間目に国語、3時間目に算数に取り組みました。問題用紙と解答用紙が別々という慣れないテストスタイルに戸惑う人も見られました。始める前には、校長先生も応援に来てくださいました。質問紙調査については13日にオンラインで調査済みです。6年生の皆さんお疲れ様!!</p>